

Lindenrain 2025 Neueröffnung Abteilung für Menschen mit Demenz

Bald ist es so weit und die neue Abteilung für Menschen mit Demenz öffnet Ihre Tore.

Der Countdown läuft: Am 03. März 2025 werden wir den Betrieb in der Demenzabteilung aufnehmen.



Unsere Mission: Mit Herzlichkeit pflegen und betreuen

In unserer neuen Abteilung legen wir besonderen Wert auf eine liebevolle und herzliche Betreuung.
Unsere erfahrenen Mitarbeiter setzen auf eine ganzheitliche Pflege, die auf die individuellen
Bedürfnisse jedes Einzelnen eingeht.

Unsere Zauberformel: Herzlichkeit

Wir glauben daran, dass Herzlichkeit der Schlüssel zu einem würdevollen und erfüllten Leben für Menschen mit Demenz ist. Unser engagiertes Team ist darauf spezialisiert, ein Umfeld zu schaffen, in dem sich unsere Bewohner sicher, geborgen und verstanden fühlen.

Empathisch – geborgen – einzigartig

Ihre Zentrumsleitung Silvia Schaller-Bass